

DEUXIÈME ADMINISTRATION

DU

COMTE DE FRONTENAC

(1689-1698)

CONFÉRENCE

PAR M. T. P. BÉDARD

Pour arriver à la seconde et dernière administration du comte de Frontenac, il nous faut franchir sept années, et omettre celles du chevalier Lefebvre de la Barre et du marquis de Denonville qui, de 1682 à 1689, présidèrent aux destinées de la Nouvelle-France, mon intention étant de compléter mon étude historique sur Frontenac et son temps, étude commencée l'année dernière. Dans cette dernière partie j'omettrai, comme je l'ai fait jusqu'ici, de parler des guerres, de raconter les combats, ce qui n'entre pas dans le cadre que je me suis tracé, lequel se borne à l'histoire administrative, judiciaire et sociale de la colonie.